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A TUA FÉ TE SALVOU 

INTRODUÇÃO: 
ü Uma mulher pecadora: 

E rogou-lhe um dos fariseus que comesse com ele; e, entrando em casa 
do fariseu, assentou-se à mesa. E eis que uma mulher da cidade, uma 
pecadora, sabendo que ele estava à mesa em casa do fariseu, levou um 
vaso de alabastro com unguento. E, estando por detrás, aos seus pés, 
chorando, começou a regar-lhe os pés com lágrimas, e enxugava-lhos 
com os cabelos da sua cabeça e beijava-lhe os pés, e ungia-lhos com o 
unguento. Quando isso viu o fariseu que o tinha convidado, falava 
consigo, dizendo: Se este fora profeta, bem saberia quem e qual é a 
mulher que lhe tocou, pois é uma pecadora. [...] E, voltando-se para a 
mulher, disse a Simão: Vês tu esta mulher? Entrei em tua casa, e não 
me deste água para os pés; mas esta regou-me os pés com lágrimas e 
mos enxugou com os seus cabelos. Não me deste ósculo, mas esta, 
desde que entrou, não tem cessado de me beijar os pés. Não me ungiste 
a cabeça com óleo, mas esta ungiu-me os pés com unguento. Por isso, 
te digo que os seus muitos pecados lhe são perdoados, porque muito 
amou; mas aquele a quem pouco é perdoado pouco ama. E disse a ela: 
Os teus pecados te são perdoados. E os que estavam à mesa começaram 
a dizer entre si: Quem é este, que até perdoa pecados? E disse à mulher: 
A tua fé te salvou; vai-te em paz – Lc 7.36 a 50 (editado) 

ü Uma mulher com fluxo de sangue: 
E uma mulher, que tinha um fluxo de sangue, havia doze anos, e gastara 
com os médicos todos os seus haveres, e por nenhum pudera ser 
curada, chegando por detrás dele, tocou na orla da sua veste, e logo 
estancou o fluxo do seu sangue. E disse Jesus: Quem é que me tocou? 
E, negando todos, disse Pedro e os que estavam com ele: Mestre, a 
multidão te aperta e te oprime, e dizes: Quem é que me tocou? E disse 
Jesus: Alguém me tocou, porque bem conheci que de mim saiu 
virtude. Então, vendo a mulher que não podia ocultar-se, aproximou-se 
tremendo e, prostrando-se ante ele, declarou-lhe diante de todo o povo 
a causa por que lhe havia tocado e como logo sarara. E ele lhe disse: 
Tem bom ânimo, filha, a tua fé te salvou; vai em paz – Lc 8.43 a 48 

ü Um cego de nascença: 
E aconteceu que, chegando ele perto de Jericó, estava um cego 
assentado junto do caminho, mendigando. E, ouvindo passar a 
multidão, perguntou que era aquilo. E disseram-lhe que Jesus, o 
Nazareno, passava. Então, clamou, dizendo: Jesus, Filho de Davi, tem 
misericórdia de mim! E os que iam passando repreendiam-no para que 
se calasse; mas ele clamava ainda mais: Filho de Davi, tem misericórdia 
de mim! Então, Jesus, parando, mandou que lho trouxessem; e, 
chegando ele, perguntou-lhe, dizendo: Que queres que te faça? E ele 
disse: Senhor, que eu veja. E Jesus lhe disse: Vê; a tua fé te salvou – 
Lc 18.35 a 42 

Diferença e Semelhanças: 

• Duas mulheres e um homem. 
• Uma mulher “pecadora” e dois enfermos. 
• Busca por perdão e cura. 
• Aproximação sorrateira das mulheres e explícita do cego. 
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• Silêncio das mulheres, clamores do cego. 
• Jesus dá atenção a cada um deles, mesmo num momento íntimo ou rodeado por 

uma multidão. 
• Jesus fala com eles. 
• Jesus atende a necessidade de cada um deles. 
• Jesus reconhece o valor da fé deles. 

A fé que salva é uma fé ativa: 

• A mulher “pecadora” vai à casa de Simão e corajosamente se coloca aos pés de 
Jesus sem temer as represálias dos homens que estavam com ele. 

• A mulher com fluxo de sangue sai de sua casa, enfrenta a multidão e com fé em 
seu coração toca nas vestes de Jesus. 

• O cego Bartimeu clama mesmo quando muitos queriam que ele se calasse. 

A fé que salva tem a Jesus Cristo como seu objeto: 

• A mulher “pecadora” sabia muito bem quem era Jesus Cristo e que somente ele 
era capaz de perdoar seus pecados e dar paz ao seu coração. 

• A mulher com fluxo de sangue sabia que havia em Jesus poder para curá-la de 
sua enfermidade. 

• Bartimeu sabia que Jesus era o Filho de Davi que veio “dar vista aos cegos” – Is 
42.6 e 7. 

CONCLUSÃO: 

A fé nos leva a Cristo e Cristo nos salva: 

• A fé por si mesma é incapaz de produzir salvação. 
• “A fé é a mão estendida” – Martinho Lutero 

 

 
 


